

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1958)

Rubrik: Relaciones con las instituciones de la Cruz Roja

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

RELACIONES CON LAS INSTITUCIONES DE LA CRUZ ROJA

Como siempre ha sido el caso en el pasado, el CICR, en 1958, ha mantenido estrechas relaciones con las diferentes Sociedades nacionales de la Cruz Roja (de la Media Luna Roja y del León y Sol Rojos), así como con su federación, la Liga de Sociedades de la Cruz Roja. Además de las reuniones mensuales conjuntas que la dirección del CICR y la de la Liga celebran alternativamente en la sede de una y otra institución, para tratar temas de interés común, se han celebrado diferentes reuniones para tratar algunos casos especiales.

Reconocimientos oficiales

En 1958, el CICR, a quien los Estatutos de la Cruz Roja Internacional encargan de reconocer oficialmente a las nuevas Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, ha pronunciado dos reconocimientos: el de la Media Luna Roja Marroquí, el 7 de agosto, y el de la Media Luna Roja Libia, el 5 de octubre. Las dos Sociedades nacionales han sido recibidas, en consecuencia, en el seno de la Cruz Roja Internacional.

Relaciones con las Sociedades nacionales

La Conferencia de Nueva Delhi, celebrada en el otoño de 1957, había constituido una ocasión excelente para que los miembros del CICR y de sus Servicios multiplicasen los contactos con las Sociedades nacionales de la Cruz Roja (Media Luna Roja, León y Sol Rojos). A continuación de esta gran reunión internacional, varios representantes del CICR efectuaron visitas a los dirigentes de las Sociedades nacionales. Así pues, en 1958, las visitas de « cortesía » de los delegados del CICR fueron más raras. Sin embargo, entre las Sociedades nacionales visitadas por los representantes del Comité Internacional podemos mencionar las de Bélgica, Países Bajos, España, Dinamarca, Suecia, Polonia, Rumania y Bulgaria.

En diciembre, dos grupos de colaboradores del CICR se trasladaron a la sede central de la Cruz Roja Suiza, en Berna, para efectuar una visita de estudios. Fueron presentados a los visitantes interesantes informes y la visita fué una excelente oportunidad para proceder a útiles intercambios de opiniones.

Por otra parte, el CICR ha recibido la visita de varios dirigentes de las Sociedades nacionales. Citemos especialmente a: las Sras. Mesaros (Cruz Roja Rumana) y Domanska (Cruz Roja Polaca), los Sres. Asfahani (Media Luna Roja Egipcia), Gospodinov (Cruz Roja Búlgara), Tchikalenko (Alianza de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja de la URSS), Vermersch (Cruz Roja Francesa), Zouiten (Media Luna Roja Tunecina), Mardam bey (Media Luna Roja Siria), Robertson (Cruz Roja Sudafricana), el Dr. Ludwig (Cruz Roja Alemana en la República Democrática Alemana) y el Sr. Poitevin (Cruz Roja Guatimalteca).

En septiembre, el CICR recibió también a los asistentes a la reunión del Comité Ejecutivo de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja. Finalmente, el CICR ha acogido a dos becarios, a saber la Sra. Viera Freitas, de la Cruz Roja Uruguaya, y el Sr. de Soto Oriol, de la Cruz Roja Española¹. Ambos pudieron familiarizarse durante algunas semanas con las diferentes actividades que lleva a cabo el CICR.

RELACIONES DEL CICR CON LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES

Sus actividades humanitarias múltiples, en tan distintas regiones del mundo, hacen que el CICR entreteenga relaciones frecuentes con numerosas organizaciones internacionales, lo que, con frecuencia, da lugar al establecimiento de una útil cooperación sobre cuestiones de interés común.

Naciones Unidas

Con la Organización de las Naciones Unidas, cuya Oficina Europea es su vecina en Ginebra, el CICR mantiene relaciones constantes y cordiales. Así por ejemplo, el 27 de febrero, su nuevo Director, Sr. Spinnelli, visitó al Presidente del CICR y se hizo mostrar el fichero de la Agencia Central de Prisioneros de Guerra.

¹ Lamentamos tener que indicar que el Sr. de Soto Oriol falleció poco tiempo después de haber regresado a España.